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VOL. ４５  No.３０ （通算Ｎｏ．2152） 

                         

2008 年 3 月 12 日（水）例会プログラム 

点鐘                                           ロータリーは分かちあいの心 

ロータリーソング・四つのテスト               2007－08 年度 国際ロータリー会長 

ビジター紹介                                 ウィルフリッド J. ウィルキンソン 

出席報告                      

ＳＡＡ報告                         

諸報告                              2007―2008 年度 会長テーマ 

幹事報告                               奉仕に熱意 

外部卓話 「常総市地区犯罪情勢について」                 思いやりの心で 

  常総警察署 生活安全課長 古橋 広様 

 

  例会報告  Vol.45 No.２９(No.2151） ３月５日（水）晴れ (司会北村陽太郎委員長) 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶 大串 卓会長   ＩＭを終えて 

 

 

誕 生 祝         委 嘱 状 

≪会員≫青木全弘会員 山崎善一会員 横山 修会員           社会奉仕委員会 委員  

≪配偶者≫山崎会員 松崎会員 小島会員        青木正弘会員 

              

 

諸 報 告 

地区チーム研修セミナー報告 （青木正弘次年度社会奉仕委員） 

３月２日 土浦のﾎﾃﾙマロウドつくばで開催された、２００８－０９年度地区チームリーダー研修セミナーに

社会奉仕委員として参加してまいりましたので報告させて頂きます。 

最初に廣瀬ガバナーエレクトよりＲＩのテーマ「ＭａＫｅ Ｄｒｅａｍｓ Ｒｅａｌ」 「夢をかたちに」のテーマの説

明がありました。 「私は世界中のロータリーの皆さんに地域社会で最も大切な資源である「子供たち」に

光を当てていただきたいのです。」とのＲＩ会長 李 東建 のメッセージを話され、子供たちの｢夢をかた

ちに｣するためにロータリアンに手伝いをしてほしい、そのために子供たち、地域のニーズを探ってほしい

と。またポリを撲滅のため３年間１人３０＄の寄付をしてほしい。 

分科会では水海道クラブにはクラブ事業のなかで地区補助金を使ってほしいまた地区協議会で水海道
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クラブの社会奉仕活動の実績を紹介してほしいとの要望がありました。 

 

秋田政夫会長エレクト 

２００８－０９年度の組織表、一部訂正をいたしまして、再度皆様のボックスへ入れさせていただきました。

一年間後協力宜しくお願い致します。 

 

４５周年会計報告 （熊谷 昇総務副委員長） 

会計報告をさせて頂きます。（回覧）３月３日に監査を受けまして、残金はクラブへ返金いたしました。 

 

幹 事 報 告 （田上秀雄幹事） 

週報受理クラブ 牛久ＲＣ、水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ 

例会変更クラブ 牛久ＲＣ ３月３１日（月）休会   

４月７日（月）→４月３日（木）午後７時より 牛久シャトー ガラスハウス 

水海道小学校金管バンドよります演奏会が開催されます。３月１６日（日）総合体育会、午後１時開場 

スリッパ持参して下さい。無料です。 

 

会 長 挨 拶 （大串 卓会長） 

皆さん、こんにちは。 

先日のIMは、皆様のご協力により成功裏に終わりましたことを感謝申しあげま

す。鈴木ガバナー補佐の顔もつぶさないで済んだと思います。井上ガバナー

は、2次会まで参加して頂き、その席で45周年記念のネクタイの話をしたところ、

ぜひ分けてほしいとのことで先日送りました。吉岡PGは、3次会まで同席し喜

んでお帰りになりました。1日、皆様も疲れたと思いますが、改めて協力お礼申

し上げます。 

 ロータリーの歴史の続きをしたいと思います。 

 1911－12年度には、大西洋を越えて アイルランドのダブリン、北アイルランドのベルファスト、イングラ

ンドのロンドンにクラブが結成されました。クラブ数は20、会員数は3,750名になりました。RI会長はポー

ル・ハリスで、国際大会はオレゴン州ポートランドで149名が参加して開催され、この大会で、ミネアポリス

RC会長のフランコ・コリンズが「無私の奉仕」（Service Not Self）と言う言葉を最初に使い、後に「超我の奉

仕」（Service Above Self)に修正されました。ロータリーの第2標語「最もよく奉仕する者、最も多く報いられ

る」は1910年に、アーサー・シェルドンがロータリークラブ全米連合会の晩餐会の席で表現したものを、

1911年の国際大会で少し文言を替えて述べて、現在に至っております。 

 

Ｉ Ｍ を 終 え て 

松坂興一実行委員長 

過日行われましたＩＭ、無事成功裡に終了する事が出来ました。これも皆、

ご協力の賜物と感謝申しあげます。場所を換えての二次会にも多数御参加

頂き、井上ガバナー、吉岡リーダーも大変感激いたしており、これまた大成

功でございました。ホストクラブとして、水海道ＲＣの存在をまざまざと分区

内に示した一日でありました。重ねて感謝申しあげます。有難う御座いまし

た。面目をほどこすことが出来ました。 

 

鈴木 豊ガバナー補佐 

２月２３日、ロータリー創立記念日に開催された第七分区インターシティーミーティングには、皆様のご協
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力を頂き、お陰をもちまして盛会の内に終了することが出来ましたことに対し、

心より感謝致しております。 

全員参加のディスカッションを考えておりましたが、一時間という短い時間でし

たので、問題点、考え方へ扉を開いた程度で終わってしまいましたが、少なく

とも問題提起は出来たものと思います。 

手続要覧からなくなったＩＭ、これからも地域ロータリアンの情報交換の場、意

見交換の場、そして友情を確かめる場として不可欠ではないかと思います。 

今後共一層の御指導、御鞭撻をお願い申し上げ、ＩＭの御礼とさせていただ

きます。有難うございました。 

 

樫村文雄会員 

ＩＭお疲れ様でした。特に感激した事が３つあります。 

１. アンケート・・・・３枚のカードを使って瞬時にわかる。 

２. 穂戸田会員の獅子舞 

３. パネルディスカッションの中での青木正弘会員の率直で飾らないお話。 

 

 

 

 

北村英明会員 

ＩＭお疲れ様でした。当日は朝９時からすて看を設置したりしました。島田委員長

が心配していましたが、暖かい日で心地よくやらせていただきました。ただ、来賓

の顔がわからずバタバタしてしまいました。懇親会のときに次年度のガバナー補

佐の三枝さんがアンケートがとても良かったと話をしていました。これからも胸を

張ってがんばっていこうと思いました。 

 

 

 

穂戸田好範会員 

今回、友愛コーナーは大きく設けませんでしたので、一人一本のペットボトル

を入り口で横山会員が、一生懸命に配っていただきましてありがとうございまし

た。懇親会では、水海道の郷土芸能ということで、松村会員、青木清人会員

にお手伝い頂きまして、獅子舞が出来ました。ありがとうございしまた。水海道

ＲＣのホストで素晴らしいＩＭが出来たのではと思います。皆様お疲れ様でし

た。 

 

 

倉持功典会員 

ＩＭお疲れ様でした。今回は会場設営委員会をやらせていただきました。ＩＭ

の感想は一言でいうと「疲れた」。些細な問題が次々と発生し、1Ｆと 2Ｆを往復

していました。懇親会でビールがとてもおいしかったです。重みのある話を聞

けたと思っております。 
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武藤康之会員 

今回は、会場設営委員会ではなく、懇親会の部、コンパニオンの部、商品購

入の部を担当させていただきました。一番もめたのは、コンパニオンの人選の

部分。心配したのは、フラダンス、和やかに終わって良かった。反省点は、乾

杯の前に他のクラブで飲み始めてしまった事。ご協力有難う御座いました。 

 

 

 

 

染谷秀雄会員 

反省点は、研修センターは音響設備が整っていると思っていたら思っていたのと

違っていた、事前に開場を見ていなかった。でも時間配分はぴったりで、水海道

ＲＣの素晴らしさを改めて感じさせていただき他式典ではなかったでしょうか。 

 

 

 

 

出 席 報 告 （大塚令昌委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

４８名 ３６名 １２名 ０名 ２１名 １００．００％ 

 
ニコニコボックス（海老原良夫ＳＡＡ）              入金計 ￥84,000  累計￥1,608,000 
誕生祝御礼 ≪会員≫青木（全）・山崎・横山 各会員 ≪配偶者≫山崎・松崎・小島 各会員 

ＩＭ協力有難う御座いました。あと４ヶ月になりました。  大串会員 

ＩＭ開催には、会員菜様の力添えを頂き無事終了することが出来ました。感謝、感謝の気持ちで一杯で

す。  鈴木（豊）会員 

ＩＭご協力頂き有難う御座いました。  松坂会員 

ＩＭご苦労様でした。また４５周年の会計報告が出来ました。ご協力有難う御座いました。  熊谷会員 

ＩＭ、救急患者なしでヨカッタ。  鈴木（邦）会員 

ＩＭ、皆様お疲れ様でした。駐車場係、暖かくて助かりました。  北村（英）会員 

ＩＭご苦労様でした。 小島・武藤・青木（清）・染谷（秀）・染谷（正）・大塚・藤咲  各会員 

ＩＭお疲れ様でした。  田上・穂戸田 各会員 

ＩＭご苦労様。お土産も有難う御座いました。  五木田会員 

ＩＭ、フラダンス良かったですね！？  山野井会員 

本日引率で例会欠席します。ＩＭ大変素晴らしかったです。皆様本当にお疲れ様でした。石塚（克）会員 

ＩＭ職業奉仕のため欠席させて頂きました。また来週例会も欠席させて頂きます。  福田会員 

２月は、例会全休しました。ＩＭご苦労様でした。  青木（正）会員 

ＩＭ欠席しました。 古谷・松崎・福谷  各会員 

水海道ＬＣ、チャリティ大会で入賞しました。  白井会員 

隅屋会員に褒められました。  飯塚会員 

 
 会報委員会 委員長 松坂興一  副委員長 登坂 寛  委員 石塚利明  
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２００８－０９年度水海道ロータリークラブ組織表 
理事・役員一覧 

会 長 秋 田 政 夫 S A A ( 役 員 ) 横 山  修 理 事 松 崎 隆 詞 

会 長 エレクト 田 上 秀 雄 直 前 会 長

(役員) 

大 串  卓   

副会長(役員) 松 村 仁 寿     

幹 事 (役 員 )  染 谷 正 美 理 事 瀬 戸 隆 海   

会 計 (役 員 )  武 藤 康 之 理 事 熊 谷  昇   

 

副 幹 事 武 藤 康 之 副 会 計 樫 村 文 雄   

 

各委員会一覧 

委  員  会 委 員 長 副 委 員 長  委 員 委 員 

会員組織委員会 田 上 秀 雄 島 田  勝 大 塚 令 昌 

松 坂 興 一 

皆 葉 瑞 男 

鈴 木 邦 彦 

会員増強 島 田  勝 北村陽 太郎 北 村  仁  

広   報 大 塚 令 昌 草 間 春 正 隅 屋 祐 三  

職業分類 皆 葉 瑞 男 青 木 清 人 松 村 仁 寿  

 

会員選考 松 坂 興 一 青 木 全 弘 小 島 富 雄  

 R 情 報 鈴 木 邦 彦 長 塚  暁 鈴 木  豊  

クラブ管理運営委員

会 

松 村 仁 寿 橋 本 忠 昭 倉 持 功 典 

北 村 英 明 

中 川 莞 爾 

横 山  修 

青 木 正 弘 

登 坂  寛 

出  席 橋 本 忠 昭 青 木 清 人 山 崎 善 市  

親睦活動 倉 持 功 典 山野井 周一 登 坂  寛 福 谷 正 典 

S A A 横 山  修 瀬 戸 隆 海 大 串  卓  

プログラム 北 村 英 明 斎 藤 広 巳 松 村 仁 寿  

会  報 青 木 正 弘 藤 咲 正 至   

雑  誌 

I T 

中 川 莞 爾 

登 坂  寛 

青 木 全 弘 

石 塚 克 己 

 

 

 

 

職業奉仕 熊 谷  昇 白 井  豊 染 谷 正 昭  

社会奉仕 瀬 戸 隆 海 石 塚 利 明 海老原 良夫 北 村  仁 

国際奉仕 松 崎 隆 詞 穂戸田 好範 
橋 本 忠 昭 

飯 塚 三 夫 

二本松 恭行 

北村陽 太郎 

新世代奉仕 染 谷 秀 雄 石 塚 克 己 小 島 富 雄 鈴 木  豊 

ロータリー財団 古 谷 榮 一 五木田 利明   

米 山 奨 学 会  福田克 比古 海老原 良夫   

 

 

 

 


